

## 学生の新型コロナウイルス感染症発生について（第2報）

4月9日（金）までに感染が確認された本校の学生4名の在籍する学年にPCR検査を実施した結果、1名が新たに新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。本校では以下の通りに対応をしております。

### 〈本校の対応〉

- ・高崎市保健所並びに群馬県と緊密な連携を取りながら感染拡大防止策を徹底して参ります。
- ・当該学生は、適切な隔離処置のもと、療養中です。
- ・全学年において、当分の間自宅でのオンライン授業を実施いたします。
- ・今後、全学生に順次PCR検査を実施し、注意深く健康観察していきます。

なお、本校学生におきましては高崎総合医療センター（病院内）には立ち入りをしておりませんので、高崎総合医療センターの診療体制については、感染対策に留意しながら従前どおり行っております。

ご家族の方や、地域の皆様にはご心配とご迷惑をおかけしますが、引き続き感染防止に努めてまいりますのでご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

今後、新たな情報が分かりましたら、随時ホームページでお知らせいたします。

2021年4月10日（土）

独立行政法人国立病院機構

高崎総合医療センター附属高崎看護学校

学校長 小川 哲史